



L'Eco-Asso rencontre l'association Wings of the ocean

publié le 26/06/2023

Action de dépollution à la Rochelle et visite du bateau Le Scylla

Les jeunes engagés de l'Eco-Asso ont rencontré les membres de l'association Wings of the ocean jeudi 22 juin 2023.

Ils ont réalisé ensemble une **action de dépollution** près de la Médiathèque de la Rochelle.

Les déchets ont ensuite été triés par catégorie et leur quantité a été évaluée pour être saisie dans une base de données.

Cette dépollution a été suivie par la **visite très intéressante du bateau Le Scylla** actuellement à quai à la Rochelle. Davantage de précisions à cette page : <https://www.wingsoftheocean.com/le-scylla/>

Cette action éco-responsable marque la fin d'une belle aventure pour les Eco-associés de troisième qui quitteront bientôt l'association. Nous les remercions pour leur participation et nous leur souhaitons de poursuivre leurs actions au Lycée.

Bravo à toutes et à tous pour votre engagement et votre belle énergie collective.

Les accompagnateurs

Mme Amice

Mme Devigne

M Cordier

https://www.instagram.com/eco_asso_lr/

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.